

Bärau Ausflug vom 5.Oktober 2012

Bei strahlendem Sonnenschein wurden die 11 Fahrer und die Fahrerin Michèle Bardill des Rotary Club Konolfingen auf dem Parkplatz der Heimstätten Bärau begrüsst. Dank diesem Engagement unsere Mitglieder, konnte die Präsidentin des Berufs- und Gemeindienstes unseres Clubs, Franziska Burkhalter, 39 Gäste zu unserem langjährigen, traditionellen Ausflug mit Zvieri einladen.

Kurz nach 13.00 Uhr sind alle 34 Bewohner und die 5 Begleiter in die 12 bereit stehenden Autos verteilt. Nachdem noch die Rollstühle und Gehhilfen verladen sind, machten sich die Chauffeure auf den Weg zu unserem Ziel, dem Restaurant Traube in Reisiswil. (Oberaargau)

Die Fahrer konnten selbständig wählen wie sie an das Ziel kommen. Unsere Präsidentin, Franziska Burkhalter machte uns 3 Vorschläge um dieses Ziel zu erreichen. Das schöne und angenehme Herbstwetter animierte die Fahrer quer durchs Emmental zu fahren. Beliebt war für viele die Route über die Lüderenalp - Huttwil nach Reisiswil. Andere nahmen den Weg durchs Entlebuch über Willisau nach Reisiswil unter die Räder. Das wunderbare Herbstwetter mit noch grünen, saftigen Wiesen und leicht gefärbten Bäumen, lockte manchen Fahrer zu kleinen Abstechern, damit die Gäste diese Fahrt geniessen konnten.

Alle kamen pünktlich im Restaurant Traube an. Dort wurde allen Teilnehmern das traditionelle Zvieri serviert und jeder durfte sein gewünschtes Getränk bestellen. Zum Abschluss wurde noch ein Café serviert, das von allen geschätzt wurde. Bei angeregten Gesprächen ging die Zeit viel zu schnell vorbei. Um 16.00 herrschte plötzlich Aufbruchsstimmung. Nachdem alle Gäste wieder ihre Plätze in den Autos eingenommen haben, ging es zurück nach Bärau. Alle trafen wie vorgesehen pünktlich und unfallfrei wieder in Bärau ein.

Die vielen Dankesworte und die zufriedenen Gesichter der Teilnehmer gibt uns die Gewissheit, einen guten Anlass organisiert zu haben.

Beim Abschluss im Restaurant Hirschen in Langnau, wurden noch diverse Anekdoten ausgetauscht und die Fahrer freuen sich schon aufs nächste Jahr.

Der Organisatorin, Franziska Burkhalter und allen Teilnehmern ein herzliches Dankeschön.

Kurt Reich